

Voleibol | Superliga 2



Un remate de Miriam Diéguez supera el bloqueo. | ÁNGEL GONZÁLEZ

# Sólido triunfo del Grupo ante el Xuvenil Teis

Las grupistas tuvieron en el saque una de sus mejores armas

Grupo Xuvenil Teis **3**  
**0**

**Grupo Covadonga:** Miriam Diéguez, Cecilia González, Saraí Delgado, Andrea Lorenzana, Lucía Álvarez y Cristina Chamoso como libero Paula Sánchez. También jugaron Alba Hernández y María Martín.

**Xuvenil Teis:** Lucía Pérez, Anía González, Sara Urrea, Eva Lois, Xulia Larrán y Alicia González, como libero Natalia Fernández. También jugaron Carolina Sabido, Laura Martínez y Sofía Verez.

**Partiales:** 25-15 (22 minutos), 25-22 (27) y 25-19 (28).

Árbitros: Francisco Barallo y Mara da Cunha.

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga debutó en cancha propia con una trabada victoria ante el Xuvenil Teis que, a excepción del primer set, plantó cara a las grupistas en todo momento. El equipo gijonés basó su juego en un gran saque que permitió luego buenas combinaciones ofensivas dirigidas por Lucía Álvarez, Cristina Chamoso logró 20 puntos y fue la más efectiva.

Hockey sobre patines | OK Liga Femenina

# La falta de acierto condena al Hostelcur

Las gijonesas, que se estrenaron como locales, fueron superiores

Hostelcur Gijón **1**  
Las Rozas **2**

**Hostelcur Gijón:** Carolina Correa, Sara González, Marta González, Olga Giménez, María Díez (L) -equipo inicial- y Paula Calleja.

**C. P. Las Rozas:** Fernanda Hidalgo, Claudia Silva (L), Sonia Rodríguez, Catalina Flores, Marina Rodríguez -equipo inicial- Ana Asensi y Elena Wally.

**Goles:** 0-1, min. 17: Claudia Silva. 0-2, min. 32,30: Elena Wally. 1-2, min. 33: María Díez.

Árbitro: Ignacio Garmendia.

**Pabellón de Mata Jove:** unos 150 espectadores.

Gijón, Dani BLANCO

La superioridad del Hostelcur Gijón no se vio reflejada en el marcador final (1-2). El equipo de María Fernández no estuvo afinado en la ejecución y unas veces los postes y otras la actuación de la portera Fernanda Hidalgo le llevaron a caer derrotadas ante Las Rozas en su estreno como locales.

El equipo local comenzó con un juego intenso y llevando el peso en ataque, pero sin materializar sus ocasiones. Sí lo hizo el conjunto madrileño en una de sus pocas aproximaciones por mediación de Claudia Silva. Un guión que se repitió en la segun-



Sara González, en una acción del encuentro de ayer. | ÁNGEL GONZÁLEZ

da mitad. Sara González y María Díez se estrellaron con los postes, mientras que Elena Wally hacía el 0-2 para desesperación de las gijonesas. El Hostelcur redujo dis-

tancias por medio de María Díez con un potente chut, pero pese a que el Hostelcur puso todo su empeño para al menos lograr la igualdad, pero se fue de vacío.

Gimnasia

# Carriles será el responsable de suelo en el Mundial de Glasgow

Gijón, J. J.

El responsable de la sección de gimnasia masculina del Grupo Covadonga, Pablo Carriles acude a Glasgow al Campeonato del Mundo que tendrá lugar entre los días 23 de octubre al 1 de noviembre, convocado por la Federación Internacional de Gimnasia en calidad de juez responsable de suelo.

Carriles tendrá que elaborar las notas de dificultad así como controlar que el jurado de ejecución realice su trabajo correctamente. Pablo viene realizando labores de responsabilidad en los jurados de los Juegos Olímpicos y Campeonatos del Mundo de los dos últi-



Pablo Carriles, en los Juegos Olímpicos de Londres.

mos ciclos olímpicos desarrollando su trabajo en potro con arcos, pero en esta ocasión su trabajo será en suelo.

Este Campeonato del Mundo es clasificatorio para los Juegos de Río de Janeiro a donde acudirán los 8 primeros equipos, en abril se podrán clasificar otros 4 equipos

en el Torneo Preolímpico en el que España espera lograr la plaza para Brasil. El equipo español estará formado por Néstor Abad, Ray Zapata, Rubén López, Alberto Tallón, Adriá Vera, Andrés Martín e Isaac Botella todos ellos bajo las órdenes del seleccionador Fernando Siscar.

Atletismo

# La Sanitas Running Series reúne a 2.500 atletas

El gallego Pedro Nimo aspira a repetir el triunfo del pasado año

Gijón, J. J.

Alrededor de 2.500 corredores tomarán parte en la mañana de hoy (10.30 horas) en la cuarta edición de la Sanitas Marca Running Series que se disputa en uno de los circuitos más rápidos de todos los que configuran esta carrera en España.

Por ese motivo suele atraer a un buen número de corredores de distintas comunidades con el principal objetivo de mejorar

sus marcas. La salida tendrá lugar en la avenida de Albert Einstein para finalizar a la altura de la Plaza Mayor con un recorrido urbano y sin cuestas que permite lograr buenas marcas.

Entre los inscritos está el ganador de la edición del pasado año y actual campeón de España de maratón el gallego Pedro Nimo que tendrá en el asturiano Carlos Alonso a su principal rival.